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日  時 : 平成 28年 4月 20日 (水) 午前 10時 

 

場  所 : 合同庁舎 ４階 大会議室 

 

      議  題 

 

       第 1号議案  農業委員会法改正に伴う新組織移行状況検討 

について 

 

       第 2号議案   

 

       その他      

 

 

 

 

 

 

坂出市農業委員会 
 



 

出席委員  16名 

 

１番 井上 雅史            19番 大林 正利 

２番 木下 得代            20番 大西 和男（農地部会長職務代理） 

３番 寺嶋 秀行            21番 新谷 豊敏（会長職務代理） 

６番 松下 良夫（農政部会長）   22番 中村 一信 

11番 細谷 秀樹            23番 北山 定男 

13番 平田 忠司            26番 大原 眞路（農地部会長） 

14番 若谷 修治            29番 中村 康男（会長職務代理） 

18番 平田 正幸（会長）        30番 藤本 俊彦 

 

 

欠席委員  ２名 

 

25番 梶野 方伯（農政部会長職務代理） 

28番 東山 光徳 

 

 

事務局出席者 

 

事務局長    細川 英樹 

事務局長補佐 藤井 良清 

事務局次長   岡崎 伸一郎 

書記       田路 幸子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【事務局長】 

おはようございます。定刻がまいりましたので、只今より４月の農政部会を開催 

致します。 

審議に入ります前にご報告いたします。山田前局長が３月末をもって定年退職

され、４月１日付けの人事異動により 私 細川が事務局長に、また市立病院庶

務課より 藤井君が 事務局長補佐としてまいりましたのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

藤井事務局長補佐 あいさつ 

 

いろいろとご不便をおかけすることもあろうかと思いますが、どうぞよろしくお願

いいたします。 

なお、本日は１８名中１６名の出席を頂いておりますので、この部会が成立して

いることを報告いたします。 

  

 それでは、坂出市農業委員会部会会議規程第７条の規定によりまして、以後の 

議事進行を松下農政部会長にお願いしたいと存じます。松下部会長よろしくお 

願いします。 

 

 

『部会長』 

おはようございます。 お忙しい中、ご出席を賜りありがとうございます。 

 

それでは早速ですが第１号議案、『農業委員会法改正に伴う新組織移行状況

検討について』を議題に供します。 事務局に説明を求めます。 

 

 

【事務局長】 

平成28年４月より新しい農業委員会法が施行されましたが、香川県内におきま

しては観音寺市・三豊市・東かがわ市・小豆島町の４市町が４月より新組織に移

行いたしました。その際の農業委員と農地利用最適化推進委員の定数および検

討内容、委員を選定する際の選定組織委員の内訳等の概要についての情報が

入手できましたので、ご報告しお諮りします。 

 

まず議案の１ページをご覧ください。 

 

議案に基づき説明 

 

以上が『農業委員会法改正に伴う新組織移行状況検討について』で



ございます。 

 

『部会長』 

事務局の説明が終わりましたが、 第１号議案『農業委員会法改正に伴う新組

織移行状況検討について』、 ご意見・ご質問はございませんか。 

 

 

『部会長』 

 

特にご意見もないようですので、第１号議案『農業委員会法改正に伴う新組織 

移行状況検討について』の議題を、これで終了します。 

 その他の案件として、事務局の方で何かありますか。 

 

 

【事務局長】 

議案の３ページをご覧ください。こちらは４月７日付けの四国新聞の記事でござ

います。ご覧になった方も多いと思いますが、農業新聞以外の一般紙に載ってお

りましたのでコピーをして情報提供させていただいております。 

  

『耕作放棄地問題』についての記事のコピーに基づき説明 

 

 

 あと、お手元の方にボールペンと農業者年金事業に関する加入推進パンフレッ

トをお配りしておりますが、皆様の周囲で新規就農者の情報等があれば、事務局

の方にお知らせいただければ幸いです。 

 

パンフレットに基づき農業者年金の加入資格について説明 

 

 なお、５月 30 日(月)に農業委員会総会を開催予定です。開催時間を先程の農

地部会で午後３時からと言ってしまいましたが、委員さんより松山農協ミカン部会

の会とぶつかるとの連絡をいただき、時間については現在調整中ですが日程は

５月 30日に行います。 

 

以上で説明を終わります。 

 

『部会長』 

ありがとうございました。「農業委員会法改正に伴う検討委員会」は２ページに

記載しているような流れで進めてまいりたいと、いうことでお願いしたいと思いま

す。 

 



 

『部会長』 

 以上をもちまして４月の農政部会を閉会致したいと思います。 

どうも、ありがとうございました。 


